



Mobilität der Zukunft – „Alles aus einer Hand!“

Start der strategischen Partnerschaft von Bonvoy und Deutsche Dienstrad

FRANKFURT AM MAIN / SCHWEINFURT, 10. Juli 2025

Bonvoy und Deutsche Dienstrad gehen eine strategische Partnerschaft ein und vereinen flexibles Mobilitätsbudget mit Dienstrad-Leasing. Arbeitnehmende profitieren von maximaler Freiheit bei der Wahl von Mobilitätslösungen, Unternehmen von einfacher Verwaltung.

Die beiden Mobilitätsanbieter *Bonvoy* – ein Teil des Deutsche Bahn Konzerns – und *Deutsche Dienstrad* bündeln ab sofort ihre Kräfte und bieten Unternehmen eine ganzheitliche Lösung für nachhaltige, flexible und digitalisierte Mobilität. Im Zentrum der Kooperation steht die Integration des Dienstrad-Leasings von Deutsche Dienstrad in das innovative Mobilitätsbudget von Bonvoy.

Mit der Partnerschaft erweitern beide Unternehmen ihr Angebot: Nutzerinnen und Nutzer von Bonvoy können künftig nahtlos auch auf das Portal von Deutsche Dienstrad zugreifen. Die smarte Abwicklung ermöglicht Unternehmen eine einfache Implementierung und Verwaltung bei maximaler Auswahl und Flexibilität für Mitarbeitende.

Mobilität ganzheitlich gedacht

Bonvoy ermöglicht es Unternehmen, ihren Mitarbeitenden ein flexibles Budget zur Verfügung zu stellen. Vielfältige Mobilitätsformen wie beispielsweise ÖPNV, Sharing-Dienste, Taxis und nun auch Dienstrad-Leasing sind dabei abgedeckt. Deutsche Dienstrad steht für ein modernes, nachhaltiges Mobilitätsangebot rund ums Fahrrad.

Durch die Kooperation mit Bonvoy ist das Dienstrad-Leasing nun Teil eines umfassenden Ökosystems – digitalisiert, rechtssicher und steuerlich attraktiv. „Wir verfolgen die Vision, nachhaltige Mobilität für Unternehmen so unkompliziert wie möglich anzubieten – digital, flexibel und individuell. Die Kooperation mit Deutsche Dienstrad ist ein bedeutender Schritt, um unser Portfolio sinnvoll zu ergänzen und den Mehrwert für unsere Kundinnen und Kunden weiter zu steigern“, unterstreicht Kilian Kärger, Bereichsleiter Bonvoy.

Auch auf Seiten von Deutsche Dienstrad sieht man in der Zusammenarbeit eine Win-Win-Situation: „Die Integration in Bonvoy ermöglicht es Unternehmen, Dienstrad-Leasing noch einfacher und effizienter als Bestandteil eines ganzheitlichen Mobilitätskonzepts anzubieten,“ erklärt Carsten Reetz, Chief Business Development Officer der Muttergesellschaft DD Mobility Holding und wird von Christina Diem-Puello, Geschäftsführerin Deutsche Dienstrad, ergänzt: „Das Fahrrad ist für viele der ideale Baustein in einem multimodalen Mobilitätsmix. Gemeinsam leisten wir einen aktiven Beitrag zur Mobilitätswende – nachhaltig, digital und mit echtem Mehrwert für Arbeitgeber und Mitarbeitende.“

Beide Unternehmen eint der Anspruch, Mobilität möglichst unkompliziert und digital umzusetzen. Die komplette Abwicklung, von der Budgetverwaltung über die Dienstrad-Wahl bis hin zur steuerlichen Behandlung, erfolgt komplett digitalisiert und spart sowohl Arbeitgebern als auch Arbeitnehmenden Zeit und Aufwand.



Über Bonvoyo

Als Teil von Deutsche Bahn Connect GmbH steht Bonvoyo für vernetzte Mobilitätslösungen und integrierte Verkehrsangebote. Mit dem Mobilitätsbudget setzen Unternehmen auf einen monatlich festgelegten Zuschuss für ihre Mitarbeitenden zur individuellen und flexiblen Wahl von Verkehrsmitteln. Dabei kann das Budget sowohl für private als auch für die dienstliche Mobilität genutzt werden.

Bonvoyo gestaltet die arbeitgeberfinanzierte Bezahlung von Mobilitätsangeboten flexibel, einfach und jederzeit digital nutzbar. Unternehmen haben dank der nahtlosen Integration in bestehende Systeme geringen Verwaltungsaufwand mit dem zentralen, steuer- und prozessoptimierten Mobilitätsbudget. Bonvoyo kann auf die Bedürfnisse der Mitarbeitenden in einen spezifischen Nutzungsrahmen konfiguriert werden.

Über Deutsche Dienstrad

Deutsche Dienstrad ist der Partner für innovative Mobilitätslösungen. Als führende Mobility Technology Company vernetzt sie Arbeitgeber, Mitarbeitende und Fachhändler über eine komplett digitale Infrastruktur. Damit verändert das Unternehmen grundlegend, wie Diensträder bestellt, überlassen und verwaltet werden.

Mit einem einzigartigen Plug-and-Play-Modell wird die Integration von Dienstrad-Programmen in Unternehmen revolutioniert. Dank der nahtlosen Anbindung an bestehende Systeme wie SAP, Finanz- und Lohn- sowie HR-Software wird der administrative Aufwand minimiert und wird die Effizienz maximiert. Die Lösungen decken jeden Schritt ab – von der Mitarbeitenden-Registrierung über die automatisierte Berechtigungsprüfung bis hin zur digitalen Freigabe und sicheren Übertragung der Daten in alle unternehmensweiten Zielsysteme.

Das Ziel: Mobilität neu denken und alle Prozesse rund um das Fahrrad-Leasing mit modernsten Technologien zu vereinfachen und zu automatisieren. Doch das Unternehmen bietet mehr als Technologie: Deutsche Dienstrad steht für Professionalität, digitale Exzellenz, höchste Datenschutzstandards und die Werte eines inhabergeführten Familienunternehmens. Es verbindet Tradition mit Innovation und setzt neue Maßstäbe in der Mobilitätsbranche – für die Mobilität von morgen.

Pressekontakt

David Schmitt

Head of Corporate Communications

Mobil: +49 151 2069 8586

E-Mail: david.schmitt@deutsche-dienstrad.de

Website: www.deutsche-dienstrad.de